



Voller Crowdfinance-Service für den Sport: FanInvest startet mit erster Kampagne

Volle Stadien, Leidenschaft, Emotion – das ist, was leidenschaftliche Sportfans antreibt. Das junge, steirische Fintech-Unternehmen nutzt die Kraft der kollektiven Begeisterung – mit FanInvest als innovatives Bindeglied, können Vereine und Athlet:innen gemeinsam mit ihren Fans zukunftssträchtige Projekte umsetzen. Am 24. Jänner gab FanInvest im Zuge einer Pressekonferenz die erste Kooperation mit dem größten Behindertensportverein der Steiermark bekannt.

Graz, 24. Jänner 2023

FanInvest ist die erste auf den Profi- und Spitzensport spezialisierte digitale Finanzierungsplattform. Mit dem steirischen Start-Up können Vereine und Athlet:innen online Mitglieder und Unterstützer:innen sowie Sponsoren und Investor:innen für ihre Vorhaben gewinnen. Fans können mit ihrem Beitrag die Zukunft der Vereine und Athlet:innen aktiv mitgestalten und Teil ihrer Erfolgsgeschichte werden. Unterstützer:innen erhalten als Gegenleistung exklusive Produkte, Erlebnisse oder Zugang zu Events. Investor:innen profitieren zudem von attraktiven Zinsen in Form von Geld- und Sachzinsen. "Die Coronapandemie hat uns in unserem Vorhaben zusätzlich bestärkt und gezeigt, dass der Sport ohne die Fans nicht derselbe ist und nur gemeinsam mit ihnen funktioniert. Das haben wir zum Anlass genommen, Fans und Vereine wieder näher aneinander zu bringen, vor allem auf wirtschaftlicher Ebene", so Mitgründer und Geschäftsführer Markus Friessnegg. Den B2B-Sektor deckt der Crowdfinance-Experte mit digitalem Mikrosponsoring ab. Die Nutzung der Plattform ist dabei sowohl für Privatpersonen als auch für Sponsoren zu 100% kostenlos.

Der Basketballsport als Startrampe

Mit den RBB FlinkStones präsentiert FanInvest sogleich einen erfolgreichen Verein aus der Rollstuhl-Basketball Bundesliga. Die „Stones“ läuteten im Zuge ihrer Pressekonferenz am 24. Jänner mit FanInvest den Beginn ihrer Crowdfunding- und Mikrosponsoringkampagne ein. Das Ziel: Die Finanzierung ihrer Reise zum Eurocup nach Frankreich im März dieses Jahres. „Unsere Reise nach Toulouse beinhaltet große logistische und finanzielle Hürden. Die Durchführung dieser Kampagne mit FanInvest setzt den Grundstein für ein sportlich erfolgreiches Jahr 2023“, so FlinkStones Obmann und Schlüsselspieler Christoph Edler.

Die passende Lösung für jedes Vorhaben

FanInvest hält für Projekte jeder Größenordnung das passende Finanzierungskonzept bereit. Unterstützungs- und Mikrosponsoringkampagnen bieten Potenzial bis zu einem Fundingvolumen von 200.000 Euro. Für Vorhaben mit Kapitalbedarf im höheren sechsstelligen Bereich sind Crowdinvestingkampagnen vielversprechende Alternativen zur klassischen Finanzierung. Mitgründer und Geschäftsführer Christoph Högler: „Banken gehen in der Kreditvergabe zunehmend restriktiver vor und fordern immer mehr Eigenmittel. Crowdinvesting mittels Nachrangdarlehen bietet Möglichkeiten, um notwendiges Eigenkapital beziehungsweise eigenkapitalersetzende Mittel zu beschaffen.“ Investor:innen profitieren dabei von einer Verzinsung von bis zu zehn Prozent und können selbst zwischen Geld- und Sachzinsen sowie einer Mischform wählen.

Was uns ausmacht

Das 2022 gegründete Grazer Start-Up wird von den beiden Co-Foundern Christoph Högler und Markus Friessnegg geführt. Als Betriebswirt und Jurist mit jahrelanger Berufserfahrung in der Banken- und Crowdfunding-Branche haben die leidenschaftlichen Sportfans und Finanzfreaks eine ganz spezielle Nische im Bereich der digitalen Kapitalbeschaffung für sich entdeckt: den Profi- und Spitzensport. Komplementiert wird das Unternehmen von zwei weiteren Gesellschaftern und strategischen Partnern aus den Bereichen Wirtschaftsrecht und IT, sowie von drei ambitionierten Mitarbeiter:innen.

Links: www.faninvest.at | <https://app.faninvest.at/project/toulouse-here-we-come> | <https://www.faninvest.at/de/schreiben/rechtliches/presse-und-medien>